



Référence

**4026313**

Prix

**Prix NC**

Antibes

Maison à louer (06600)

Location saisonniere - très jolie villa avec beaucoup de charme de 220 m2, entièrement rénové, sise sur un joli jardin de 1500 m2. Idéalement situé sur le coté ouest du cap d'antibes. Au rez de chaussé : une entré, une cuisine ouverte, toute équipé, un séjour double /salle à manger ouvrant sur la terrasse, deux chambres, 2 salles de douche et des wc. Au premier : deux chambres, une salle de douche avec wc, une chambre de maitres avec salle de bain complète et une terrasse. En annexe : une chambre et une salle de douche avec wc. Joli jardin, terrasses, pool house, parking, villa climatisé. ...

*Summer rental - exceptionally beautiful villa with a lot of charm, of approximately 220m<sup>2</sup> entirely renovated and nested on a garden of 1500m<sup>2</sup>. Ideal location on the west side of cap d'antibes. On the ground floor: an entrance, an open kitchen all equipped, a living room/dining room opening onto a terrace, two bedrooms with 2 shower rooms, a guest toilet, on the 1st floor: two bedrooms with one shower room with toilet, a master bedroom with complete bathroom, and a terrace. Annex: with a bedroom and a shower room. Garden, terraces, pool house, outdoor parking, air conditioning. It is a villa ...*

## **BERGMANS FIRST CHOICE PROPERTIES**

85 bd Sadi Carnot - 06110 LE CANNET

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

